A7 Anerkennung der Kreisverbände der GRÜNEN JUGEND Sachsen-Anhalt

Gremium: Landesvorstand Grüne Jugend Sachsen-Anhalt

Beschlussdatum: 16.06.2023

Tagesordnungspunkt: 4.2. Inhaltliche Anträge

Antragstext

- Die Landesmitgliederversammlung erkennt die bisherigen Ortsgruppen GRÜNE JUGEND
- Halle (Saale), GRÜNE JUGEND Magdeburg und GRÜNE JUGEND Börde von nun an als
- 3 Kreisverbände an. Hinzu kommt der neu gegründete Kreisverband GRÜNE JUGEND
- 4 Wittenberg.

Begründung

Durch Beschluss des Bundeskongresses 2022, unterziehen sich alle Basisgruppen der GRÜNEN JUGEND in diesem Jahr der Kreisverbandsreform. Die GRÜNE JUGEND Halle (Saale), GRÜNE JUGEND Magdeburg, GRÜNE JUGEND Wittenberg und GRÜNE JUGEND Börde haben den Prozess zur Gründung eines Kreisverbands bereits abgeschlossen. Daher kann die offizielle Reform bereits auf dieser Landesmitgliederversammlung bestätigt werden.

Die GRÜNE JUGEND Stendal ist noch im Prozess der Gründung eines Kreisverband und wird diesen bis zur nächsten Landesmitgliederversammlung im Oktober vollenden wo diese dann auch offizell bestätigen wird.

Weitere, sich neu gründende Kreisverbände können jederzeit vorläufig durch den Landesvorstand anerkannt und ebenfalls auf der nächsten Landesmitgliederversammlung bestätigt werden.